



## **COMMUNIQUÉ**

**LA PÊCHE, LE 10 AVRIL 2017**

### **QUAND UN « POISSON D'AVRIL » TOURNE MAL**

(Il est à noter que le Centre d'appels urgents 9-1-1 (CAU 9-1-1) de la MRC des Collines-de-l'Outaouais dessert la MRC de Papineau depuis 2010)

Un résident de Lac Simon qui voulait jouer « un poisson d'avril » à sa sœur en prétendant que sa résidence était la proie des flammes a vite constaté que le tout était une mauvaise idée. Lorsque l'individu informe sa sœur de la situation, celle-ci, communique avec le 9-1-1, et ce, malgré le fait qu'elle habite Ottawa. De fil en aiguille, l'appel est redirigé vers notre CAU 9-1-1 qui, à son tour, informe les services des incendies des municipalités de Lac Simon, Namur et Montpellier. Ce n'est que quelques minutes plus tard que notre CAU 9-1-1 entre finalement en contact avec l'homme en question qui, tout bonnement, mentionne qu'il s'agit d'un « poisson d'avril » qu'il avait fait à sa sœur et qu'elle n'a pas le sens de l'humour. Malgré tout, le Service des Incendies de Lac Simon s'est rendu sur place afin de confirmer qu'il n'y avait finalement pas d'incendie. Par contre, l'histoire ne dit pas si l'homme en question sera facturé par la municipalité pour sa mauvaise blague qui, elle, a mobilisé trois (3) services d'incendie en pleine nuit.

-30-

Pour plus de renseignements composez le

Sergent Martin Fournel  
Section Relations communautaires et à la Prévention  
Service de la Sécurité publique  
MRC des Collines-de-l'Outaouais  
7, chemin Edelweiss  
La Pêche (Québec) J0X 3G0  
819-459-2422 ext.3262  
819-661-0656 Cellulaire

## **PRESS RELEASE**

**LA PÊCHE, APRIL 10, 2017**

### **WHEN AN « APRIL FOOL » GOES BAD**

(It should be noted that the 9-1-1 Emergency Call Center of the MRC des Collines-de-l'Outaouais has been dispatching for the MRC de Papineau since 2010)

A resident of Lac Simon who wanted to play "an April Fool" on his sister by claiming that his residence was the prey of flames soon found out that this was a bad idea. When the individual informs his sister of the situation, she calls 9-1-1, despite the fact that she lives in Ottawa. The call is redirected to our 9-1-1 who, in turn, contacts the fire departments of the municipalities of Lac Simon, Namur and Montpellier. It was only a few minutes later that our 9-1-1 finally came into contact with the man in question, who simply mentioned that it was an "April Fool" that he had played on his sister and that she did not have a sense of humor. In spite of everything, the Lac Simon Fire Department went on location to confirm that there was no fire in the end. However, the story does not say whether the man in question will be billed by the municipality for his bad joke, which mobilized three (3) fire departments in the middle of the night.

For further information, please contact

Sergeant Martin Fournel  
Public Relations and Prevention Section  
Public Security Service  
MRC des Collines-de-l'Outaouais  
7 Edelweiss Road  
La Pêche, Quebec J0X 3G0  
819-459-2422 – extension 3262  
819-661-0656 (cell phone)